

26.2.2016 - Kirchen-Newsletter des BR

## Laien wollen mehr Mitsprache

Die Laienorganisation "Wir sind Kirche" trifft sich am Wochenende zu ihrer Bundesversammlung in Osnabrück. Wie der Name "Wir sind Kirche" schon sagt, kämpfen die engagierten Christen für mehr Mitsprache in der katholischen Kirche. Sie wollen mitentscheiden und zwar: auf Augenhöhe mit Bischöfen und Papst. Große Hoffnungen setzen sie in Papst Franziskus, der selbst von mehr Synodalität in der katholischen Kirche gesprochen hat. Doch bislang ist von einer Art Demokratisierung in der katholischen Kirche hierzulande nichts zu spüren. Und das muss anders werden, sagt "Wir sind Kirche".

Zuletzt geändert am 01.03.2016